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Several marine geophysical and geological studies have been recently conducted in the ligurian Sea. Two main
structural trends are present : a NE-SW direction is related to creation of the ligurian basin and a NW-SE to the Corso
Sardinian microplate drifting. Strong positive magnetic anomalies and volcanic activities are associated with this last
direction. Finally the North Western mediterranean Sea post-Oligocene evolution is discussed. [NOT CONTROLLED
OCR], Le domaine ligure fait l'objet d'une étude systématique et détaillée de géologie-géophysique marine. Les
auteurs présentent une série de documents inédits à l'aide desquels sont définies les grandes directions structurales et
tectoniques du bassin. Ils montrent le rôle essentiel joué dans la création du bassin par les directions NE-SW qui le
modèlent dans ses grandes lignes et les directions NW-SE, perpendiculaires, qui ont guidé le mouvement de dérive
corso-sarde. Ces derrnières correspondent à de fortes anomalies magnétiques positives et à des formtations
volcaniques dont certaines ont pu été prélevées. L'évolution post-oligocène du bassin nord-occidental méditerranéen

est discutée. [OCR NON CONTRÔLE]
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